



juno49er.wordpress.com

## COMMUNIQUE DE PRESSE JANVIER 2013

Julien d'Ortoli / Noé Delpech

Série 49er

# Victoire à Palamos !

Nous remportons la christmas race à Palamos en Espagne !!!

La régates de Noël s'est déroulée du 17 au 23 décembre 2012. Il faisait beau et chaud, il n'y avait pas beaucoup de vent et cela nous a sourit. Les équipes allemandes, polonaises, espagnoles et anglaises étaient là et nous sommes fiers de notre première victoire ensemble en 49er.

Nous avons passé cet hiver d'entraînement à la maison à Marseille pour la première fois depuis 3 ans. Mais le froid et le mistral nous ont tout de même permis de belles sessions d'entraînements. Dès le mois de Février, nous allons partir à Cadix au sud de l'Espagne ou à Palma de Mallorca pour trouver un peu de chaleur et se confronter avec les étrangers.

Nous commencerons les choses sérieuses fin mars à Palma avec le trophée Princesse Sofia, épreuve de Coupe du Monde.

L'objectif de l'année est sans aucun doute le championnat du Monde qui se déroulera à Marseille en 2013 fin septembre !!! Il sera d'ailleurs organisé par notre club le YCPR ! On sera prêt...

JuNo

### Palmarès des régates de 2012 :

Remplaçants pour les jeux de Londres de 2012, 8<sup>ème</sup> au trophée princesse Sofia, 7<sup>ème</sup> à la Semaine Olympique Française, 8<sup>ème</sup> au Championnat du Monde en Croatie, 8<sup>ème</sup> au Championnat d'Europe à Riva, 1<sup>er</sup> à la Christmas race en Espagne.

